
Liebe Freunde der Dolomiten,  
  
wie Euch sicherlich bekannt ist, machen die Stromkosten einen sehr großen Anteil der 
laufenden Kosten für den Betrieb eines Skigebiets aus, nicht nur hinsichtlich des tatsächlichen 
Betriebes der Lifte, sondern auch hinsichtlich weiterer zusammenhängender Tätigkeiten, wie 
die Beschneiung oder die Präparierung der Skipisten.  
  
Leider hat sich der Energiemarkt bis heute noch nicht endgültig stabilisiert, obwohl wir 
zuversichtlich sind, dass die Wintersaison 2024-25 wie gewöhnlich verlaufen kann.   
  
Nichtsdestotrotz werden wir mögliche geplante und vorgesehene Schließungen von 
Aufstiegsanlagen oder Pisten im Vorfeld veröffentlichen, um Sie immer rechtzeitig und genau 
zur bestmöglichen Organisation Ihrer Tage in den Dolomiten, zu informieren. Damit sollen 
unangenehme Unannehmlichkeiten bei Schließungen aufgrund unerwarteter Anstiege der 
Energiekosten vermieden werden. Wir laden Sie daher ein, die Seite 
https://www.dolomitisuperski.com/de/Offene-Lifte regelmäßig zu konsultieren, insbesondere 
vor dem Ankauf Ihres Skipasses.   
  
Wir wünschen Ihnen viel Spaß und Freude auf den Pisten der Dolomiten.  
 

https://www.dolomitisuperski.com/de/Offene-Lifte

